



EQUIPO DE DEBATE SE BATE CON COLEGIO JEAN PIAGET.

El miércoles 3 de octubre el equipo de Debate Mini de Colegio Los Reyes concurre a un encuentro con sus pares del Colegio Jean Piaget de Villa Alemana.

En esta oportunidad el equipo de nuestro establecimiento estuvo integrado por alumnos de octavo, primero y segundo medio, destacando por su confianza y conocimiento en la práctica del debate.

Esta instancia nos permitió generar lazos y participación, fraterna y respetuosa entre ambos

colegios. De esta forma los alumnos compartieron en un ambiente grato y respetuoso con sus compañeros del colegio Jean Piaget, a quien agradecemos por este espacio de aprendizaje y por la excelente acogida brindada.

La profesora encargada del taller, Carla Jeria Rodríguez, nos pide hacer llegar sus felicitaciones más sentidas al equipo que, en esta ocasión, representó a Colegio Los Reyes: Camilo Vicencio (octavo B), Ignacia Vargas (primero medio B), Alan Sánchez (primero medio A) y Mirrayn Tapia (segundo medio B).